

Machinerie agricole

L'offre de machinerie agricole au pays est assurée par des fournisseurs de l'extérieur et des fabricants nationaux.

En 1993, les importations avaient été considérables car le montant total des opérations s'élevait à une valeur CAF de 1,76 million de dollars américains en machinerie d'aide à la cueillette et de battage importée du Brésil, des États-Unis, de l'Allemagne, du Danemark et du Royaume-Uni.

En 1992, la fabrication nationale de machinerie agricole avait une valeur de 33,2 millions de dollars américains.

Il est important de souligner que les tracteurs représentent le segment le plus important du matériel importé; ils proviennent surtout du Royaume-Uni, du Brésil et de l'Allemagne.

La culture des fruits a eu un effet important sur les importations de tracteurs de même que sur le type de machinerie offerte sur le marché. Sur les marchés internationaux, on n'observe aucune tendance dans la fabrication de matériel mieux adapté aux caractéristiques topographiques irrégulières du pays qui, dans la pratique, entraînent un travail sur des superficies réduites avec du matériel de dimensions plus restreintes (et de coût moins élevé) que celui utilisé aux États-Unis, au Canada et au Brésil.

Ainsi, l'intégration des technologies récentes que renferme le matériel importé et la création de nouvelles installations de fabrication au pays pouvant s'adapter efficacement aux cultures et à la topographie particulières du pays créeront un segment en mesure d'absorber l'apport technologique des investissements des entreprises étrangères dans le domaine du matériel agricole.